



Accident mortel de la circulation, route du Mont

Mardi 12 avril 2022, à 19h05, un motard qui circulait sur la route du Mont en direction de Prilly a heurté dans une courbe à droite une automobile arrivant en sens inverse. Rapidement sur place, les secours n'ont pu que constater le décès du conducteur de la moto. Une enquête est menée par le Groupe-accidents de la Police de Lausanne, sous la conduite du Ministère public.

Mardi 12 avril, la Centrale Vaudoise Police (CVP) était avisée qu'un accident de circulation impliquant un conducteur de deux-roues et une automobiliste s'était produit vers 19h05 à la route du Mont après le carrefour du Solitaire en direction de Prilly.

Selon les premiers éléments de l'enquête, il apparaît que le motard qui descendait en direction de Prilly s'est déporté dans une courbe à droite sur la voie inverse pour une raison encore indéterminée. Il est alors entré en collision avec une voiture qui circulait dans le sens de la montée. Malgré l'arrivée rapide des secours, le malheureux, un Suisse de 43 ans, est décédé sur place. La conductrice, choquée et légèrement blessée, a été acheminée à l'hôpital pour des contrôles.

Sous la conduite du Ministère public, une enquête est en cours pour déterminer les circonstances exactes de cet accident. Cette dernière est effectuée par les enquêteurs du Groupe-accidents (GA) de la Police municipale de Lausanne.

Cette intervention a nécessité l'engagement de plusieurs patrouilles de Police-secours et de la Gendarmerie vaudoise. Sont également intervenus trois motards et des enquêteurs du Groupe-accidents de la Police de Lausanne ainsi que deux sapeurs-pompiers du Service de protection et sauvetage (SPSL), deux ambulances et le SMUR Lausanne. La route du Mont a été fermée entre les carrefours du Solitaire et de la Vallombreuse le temps de l'intervention.

Le Corps de police

Renseignements médias

- Sébastien Jost, chargé de communication, tél 021 315 36 81

Lausanne, le 14 avril 2022